



## **CEIPI – Université de Strasbourg**

### **Communiqué de presse**

#### ***Monsieur Antonio CAMPINOS, nouveau président du Conseil d'administration du CEIPI***

Lors de l'assemblée du dernier Conseil d'administration du CEIPI tenue à Strasbourg le 07 juin 2013, Monsieur Antonio CAMPINOS, président de l'Office d'harmonisation dans le marché intérieur (OHMI) et membre de droit du Conseil, a pris officiellement ses fonctions en tant que nouveau président du Conseil d'administration du CEIPI. Il succède ainsi à Monsieur Francis GURRY, directeur général de l'Organisation mondiale de la propriété intellectuelle (OMPI). A cette occasion, les membres du Conseil ont, à l'unanimité, adressé leurs vives félicitations et vœux de plein succès pour ce mandat.

De nationalité portugaise, Monsieur CAMPINOS a, après de hautes études juridiques aux Universités de Montpellier et de Nancy, occupé des responsabilités dans l'administration publique au Portugal.

Par sa vaste expérience dans le domaine de la propriété intellectuelle au niveau international, Monsieur CAMPINOS est devenu président du conseil de direction de l'Institut national portugais de la propriété industrielle en 2005. Il a été le président du groupe de travail sur la modernisation du système de Madrid à l'OMPI entre 2005 et 2008. Entre 2005 et 2010, Monsieur CAMPINOS a été membre du Conseil d'administration de l'OEB et président du Conseil d'administration de l'OHMI en 2007, avant d'être nommé président de l'OHMI, le 1<sup>er</sup> octobre 2010.

Au terme de la réunion du Conseil d'administration du CEIPI du 07 juin dernier, une cérémonie de passation de pouvoirs a alors été organisée, afin de remercier chaleureusement Monsieur Francis GURRY pour l'action majeure qu'il a menée à la tête du Conseil d'administration, depuis 2009.